

Anciens diplômés honorés



Martin Vallée d'Investissement Québec est l'un des trois présidents d'honneur de la Semaine de la reconnaissance organisée par l'Association des diplômés de l'UQAC. On le voit ici en compagnie des organisateurs de l'événement, soit la responsable de l'association, Khatéré Talaï, ainsi que le président, Claude Potvin.

(Photo Jeannot Lévesque)

AUDREY POULIOT

apouliot@lequotidien.com

CHICOUTIMI — Dans le cadre de la 2^e édition de la Semaine de la reconnaissance, qui a lieu cette année du 9 au 13 mai, l'Association des diplômés de l'UQAC honora ses diplômés en sciences comptables des 40 dernières années.

L'institution régionale compte environ 33 000 diplômés et 1000 autres se rajoutent chaque année. En obtenant leur diplôme, ces derniers font automatiquement partie de l'association qui assume plusieurs mandats, dont celui de participer au développement de l'université, de resserrer les liens entre les diplômés en organisant diverses activités et de mettre en valeur la formation, le dynamisme, le savoir-faire et la renommée de ses membres.

De plus, grâce à ses commanditaires tels que La Capitale, les anciens étudiants peuvent

bénéficier de rabais sur leurs assurances.

Normalement, l'événement devrait se dérouler cette semaine durant l'effervescence de la fin des cours, de la collation des grades et de la remise du doctorat honoris causa, comme cela a été le cas l'an dernier. Toutefois, les organisateurs de l'événement, soit le président de l'association, Claude Potvin, ainsi que la responsable, Khatéré Talaï, ont dû le repousser pour accommoder les comptables fiscalistes qui seront très occupés au cours des prochains jours pour la fin de la période des impôts.



Nous voulons souligner le fait que l'Université est fière de ses diplômés qui représentent un apport majeur dans la société. Et inversement, c'est une occasion pour les diplômés de montrer qu'ils sont fiers d'avoir obtenu un diplôme de l'UQAC. »

— Claude Potvin

Trois comptables assumeront la présidence d'honneur

AUDREY POULIOT

apouliot@lequotidien.com

CHICOUTIMI — À l'occasion de la Semaine de la reconnaissance, l'Association des diplômés de l'UQAC a demandé à trois diplômés en sciences comptables occupant des postes importants dans la région d'agir à titre de présidents d'honneur.

Il s'agit de la directrice aux services aux entreprises à la Banque Nationale, Annie Lapointe, au premier vérificateur en certification et services-conseils chez Samson Béclair/Deloitte & Touche, Dominique Rivard, ainsi qu'au directeur de portefeuille principal et représentant régional chez Investissement Québec, Martin Vallée.

« Être diplômé de l'Université du Québec à Chicoutimi, c'a un impact économique impor-

tant. C'est grâce à l'université qu'on peut rester dans la région. Moi, je viens du Lac-Saint-Jean donc l'université m'a permis de me former et de me trouver un emploi dans ma région, mentionne M. Vallée. C'a un effet

L'UQAC compte près de 1200 diplômés de ce domaine et les organisateurs croient qu'ils en accueilleront 150.

de rétention au niveau des jeunes. C'est un moteur économique pour la culture, l'économie, et pour tous les domaines. C'est important pour la région. »

L'événement permettra donc aux comptables travaillant dans des entreprises et des coopérations de se rassembler. L'UQAC

compte près de 1200 diplômés de ce domaine et les organisateurs croient qu'ils en accueilleront 150.

« On va forcer la machine pour qu'il y en ait 150. Les jeunes entre 2004 et 2009 s'inscrivent beaucoup, mais il nous manque les plus vieux, ceux des années 70 », ajoute la responsable de l'Association des diplômés, Khatéré Talaï.

Cette dernière soutient également que l'événement devrait prendre de l'ampleur au cours des prochaines années. « On veut ajouter des conférences et des visites industrielles. On veut en faire un colloque. »

Ceux et celles qui désirent participer au cocktail dinatoire doivent s'inscrire au www.adauqac.ca/reconnaissance ou contacter directement M^{me} Talaï au 418 545-5011 poste 4120. □

Ainsi, la Semaine de la reconnaissance changera probablement d'horaire l'an prochain dépendamment du programme sélectionné.

Quoi qu'il en soit, cette année, les diplômés en sciences comptables de toutes les promotions sont invités au cocktail dinatoire qui aura lieu le 12 mai prochain, au Jardin des vestiges de la Pulperie de Chicoutimi.

« Nous voulons souligner le fait que l'Université est fière de ses diplômés qui représentent un apport majeur dans la société. Et inversement, c'est une occasion pour les diplômés de montrer qu'ils sont fiers d'avoir obtenu un diplôme de l'UQAC », explique M. Potvin. □

Zoneaffaires 02

Cliniques privées et soins à domicile



Le Quotidien

Ces secteurs en grande croissance dans la région reposent sur une nouvelle demande des consommateurs. Médecine privée, examens spécialisés, chirurgies esthétiques et soins à domicile viennent s'ajouter à toute une panoplie de soins offerts par des professionnels de la santé, tels les dentistes, les physiothérapeutes, les infirmières, etc.

Parution : mardi 3 mai

2548998